



6 Pièces

200 m²

Réf. MCVV1044

1 850 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LE GROUPE BERTI AND SONS vous présente à la vente une très belle propriété, nichée dans la verdure, offrant une vue époustouflante sur la Baie de Cannes et les Iles de Lérins, au sein d'un parc privé sécurisé très réputé, à 20 mn de Cannes. Cette villa à l'architecture néo-classique, comprend : Entrée lumineuse avec beau skydome, salon / une salle à manger / cuisine meublée et équipée l'ensemble de plus de 92 m², une jolie véranda de 11 m² ouvrant sur le jardin ; à l'étage, 4 chambres, une salle de bains, deux salles de douche- Un sous-sol avec buanderie, cave à vins, et garage de plus de 60 ...

THE BERTI AND SONS GROUP presents for sale a very beautiful property, nestled in the greenery, offering a breathtaking view of the Bay of Cannes and the Lérins Islands, within a very renowned secure private park, 20 minutes from Cannes. This villa with neo-classical architecture includes: Bright entrance with beautiful skydome, living room / dining room / furnished and equipped kitchen all of more than 92 sqm, a pretty veranda of 11 sqm opening onto the garden; upstairs, 4 bedrooms, a bathroom, two shower rooms - A basement with laundry room, wine cellar, and garage of more than 60 sqm ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

